

30 Warga KPM Desa Margasana Terima BLT DD Tahap I

AndangSuherman - PANDEGLANG.XPRESS.CO.ID

Mar 10, 2024 - 16:03



Warga KPM Desa Margasana Terima Bantuan Langsung Tunai Dana Desa Tahap I sebesar Rp.900.000,-

PANDEGLANG, BANTEN, - Pemerintah Desa (Pemdes) Desa Margasana, Kecamatan Pagelaran, kabupaten Pandeglang, Propinsi Banten, menyalurkan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) Tahap I atau triwulan I kepada 30 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) sebesar Rp 900.000, setiap KPM untuk tiga bulan paku yakni Bulan Januari, Pebruari dan Bulan Maret, di Aula Kantor Desa, pada Jumat (8/3/2024).

Dari pantauan media ini, terpancar raut wajah penuh kegembiraan dari warga penerima bantuan, lantaran bantuan tersebut datang dan diterima warga menjelang dan memasuki Bulan Suci Ramadhan 1445 H.

Pjs. Kepala Desa Margasana Faisal Arif P SKM.MM menyampaikan, Penyaluran

BLT DD tahap I diberikan sebanyak tiga pagu anggaran yang sudah tersedia, berdasarkan aturan dan kebutuhan masyarakat desa.

"BLT yang diterima masing-masing KPM sebesar Rp.900.000 untuk tiga bulan pagu anggaran Januari, Februari dan Maret," ujar Faisal

Dikatakan, penyaluran BLT tahap I ini bertepatan dengan memasuki bulan suci Ramadhan, sehingga warga bisa memanfaatkan bantuan tersebut untuk memenuhi kebutuhan pokok persiapan menjelang bulan Ramadhan tahun ini

"Untuk mekanisme penyaluran BLT DD 2024 ini, tetap sama seperti tahun lalu dengan kriteria dan peraturan dari pemerintah pusat." Ungkap Faisal

Sementara beberapa warga penerima manfaat yang sempat ditemui media ini pun mengaku, terbantu dan menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemerintah Desa Margasana dan juga Pemerintah Pusat.

"Adanya bantuan BLT DD ini jelas sangat membantu warga, terutama warga yang hidup dibawah garis kemiskinan," tutur salah seorang KPM yang enggan disebut namanya kepada media ini.

Diketahui kegiatan penyaluran BLT DD tahap I Desa Margasana selain dihadiri Pjs Kepala Desa beserta perangkatnya, hadir pula Seketaris Kecamatan Pagelaran serta pendamping lokal desa, dan sejumlah anggota BPD Desa Margasana. (Uyg)